Pressebericht: RegioMarkt - Heimat schmecken in Richstein



Richstein - Frisches
Obst und Gemüse,
Käse und Eis aus
der Region,
Richsteiner Honig
bis hin zu
Naturkosmetik und
ätherischen Ölen:
beim ersten
RegioMarkt in
Richstein gab es für
jeden Geschmack
etwas zu entdecken.
Am 14. April
präsentierten zehn

Direktvermarkter und vier Richsteiner Kleingewerbe unter dem Motto "Heimat schmecken" eine breite Palette an regionalen Spezialitäten und handgefertigten Produkten.

Insgesamt kamen 500 Besucher zur idyllischen Haintal-Arena am Heimathaus in Richstein. Vier Vereine aus Richstein, der Heimatverein, die Dorfjugend, der Gesangsverein und die Freiwillige Feuerwehr-Kameradschaft übernahmen die Bewirtung der Besucher. Die Gäste konnten sich auf Wildburger, Nudelpfanne oder frisch gebackene Reibekuchen freuen, die von den Vereinen mit viel Liebe zubereitet wurden.

Um den Besuchern die Anreise zu erleichtern, wurden im Dorf Parkplätze zur Verfügung gestellt. Das Veranstaltungsgelände selbst wurde zur autofreien Zone erklärt, um eine entspannte Atmosphäre zu schaffen. Parkplatz-Einweiser sorgten dafür, dass die Besucher ihre Fahrzeuge sicher abstellen konnten und zudem konnte auf Fahrradständer am Heimathaus auswichen werden.

In der geöffneten Heimatstube im Heimathaus hatten die Besucher die Möglichkeit, in die Geschichte und Traditionen des Dorfes einzutauchen.

Der RegioMarkt brachte nicht nur die Richsteiner zusammen, sondern zog auch zahlreiche Besucher aus der Region an. Die Veranstaltung ist von der Stadt Berleburg und dem Jugendförderverein organisiert worden.

Der Erlös soll für die Bewirtung der Helfer, die bei der energetischen Sanierung des Heimathauses mitwirken, genutzt werden (Programm "Dorferneuerung").